

Urge resolver los problemas de A.L.



RAFAEL. Roma, febrero (ANSA). Serie de estampillas emitidas en Italia para conmemorar los 500 años del nacimiento de Rafael, que se cumplieron el pasado mes de no-

viembre. Los grabados reproducen, comenzando desde la izquierda: "La Virgen de la silla", "La Virgen Sistina" y "La Virgen de los candelabros".

Nueva York, febrero 11 (UPI). Para atender la crisis de la deuda de América Latina hay que continuar con las líneas de créditos, ofreciendo más financiación y en términos más favorables, "pero también hay que resolver los problemas estructurales para restaurar el crecimiento económico", dijo un informe entregado hoy por la Comisión sobre la Deuda del Hemisferio Occidental, entidad privada en la que participa David Rockefeller.

Asimismo, haciéndose eco de los reclamos latinoamericanos en los foros internacionales, la comisión sugiere que se elimi-

nen las trabas a las exportaciones de los países en desarrollo.

La comisión fue creada dentro del marco de la Sociedad de las Américas, que preside Rockefeller, y mantuvo reuniones el año pasado en Brasil, Perú, Washington y Nueva York, entre otros puntos.

El presidente de la comisión, John D. Macomber, que preside la empresa Celanese, que tiene grandes intereses en la América Latina, entregó el informe y dijo a United Press Internacional que "la comunidad bancaria de Estados Unidos ha seguido con in-

Pasa a la página 24

Computadores ayudan con los geroglíficos

Providence, Rhode Island, febrero 11 (AP). Un gran número de escritos del antiguo idioma egipcio que no han podido ser traducidos aún, estarán ahora más accesibles a los estudiosos debido a un sistema por computador que puede escribir, editar e imprimir jeroglíficos, fijeron los investigadores.

El sistema analiza un terminal que permite manipular en una pantalla los sím-

bolos egipcios, que funciona en gran medida en la misma forma que un sistema como el que se utiliza para escribir y editar cualquier idioma corriente mediante el traslado de letras y palabras.

Después del proceso de edición, el sistema imprime los símbolos, lo cual está permitiendo a los investigadores confeccionar el primer diccionario de jeroglíficos

Pasa a la página 10

Rusia busca mejorar el servicio al consumidor

Moscú, febrero 11 (UPI). Las autoridades soviéticas adoptaron hoy nuevas medidas para mejorar los servicios de los sufridos clientes en hoteles, restaurantes y comercios, informó la agencia noticiosa oficial TASS.

Las medidas, que incluyen aumentos de salarios y la reinversión de ganancias en los negocios, fueron propuestas la semana pasada por el

Politburó y adoptadas formalmente por el Consejo de Ministros y el Comité Central del Partido Comunista.

El servicio en los comercios, restaurantes y hoteles controlados por el Estado se caracteriza por las largas filas de espera y la atención lenta. Esta semana el diario oficial del Partido Comunista

Pasa a la página 10

Lisette nominada en 3 categorías de premios

San Juan, Puerto Rico, febrero 11 (UPI). La rubia cantante cubana Lisette Alvarez será centro de atracción el mes próximo en la entrega de premios de la Asociación de Cronistas de espectáculos de Nueva York según anticipó su representante, ya que ha sido nominada en tres categorías distintas.

Lisette, quien acaba de

concluir una exitosa temporada en el hotel Caribe Hilton de esta capital, está nominada en las categorías de "Mejor figura de televisión", "Mejor cantante del año" y "Mejor especial de televisión del año", dijo su agente, Lynn Santiago de Tiro.

En abril, indicó la representante de la artista, Lisette

Pasa a la página 24

Gran paso adelante en comprensión del cáncer

Londres, febrero 11 (Latin-Reuters). Científicos de Gran Bretaña, los Estados Unidos e Israel han dado un gran paso adelante en la comprensión del cáncer, con un descubrimiento sobre los genes que producen la enfermedad, se anunció hoy.

La investigación, publicada en la revista científica británica "Nature", brinda una nueva interpretación

sobre la forma en que los genes hacen que las células se multipliquen descontroladamente, dijo la revista en una nota editorial.

"El resultado es tan impresionante como importante para la investigación de la multiplicación normal y anormal (cancerosa) de las células", dijo el editorial, agregando que se trataba de "otro gran paso adelante en"

Pasa a la página 10

Pedro Vargas da detalles de su larga carrera

México, febrero 11 (UPI). El cantante Pedro Vargas, conocido en muchos países como el "tenor continental" se decidió por fin a revelar en un libro sus memorias de los más de 50 años que lleva en el campo profesional.

El artista encargó la redacción de su biografía a un reconocido periodista especializado en los espectáculos, quien lleva también más de medio siglo de actividad.

Desde hace varios años el cantante se había negado a revelar las anécdotas que ha vivido como artista.

"El samurai de la canción", como también es recordado Vargas, señaló que

Pasa a la página 7



NO SE VE. Munich, febrero (DaD). Muchachas alemanas muestran un "audífono que no se ve" porque es pequeño. Resulta ideal para las personas que por vanidad no portan audífonos.

"Romántico" modo de hacer atracos

Caracas, febrero 11 (UPI). En Caracas, una ciudad con alto índice delictivo, ha surgido un nuevo estilo "romántico" de asalto a mano armada que podría convertir al famoso Santo protector de los enamorados, San Valentín, en patrono de los ladrones.

Ahora los pillos actúan en pareja de enamorados, haciendo demostraciones públicas de su mutuo amor en la puerta de los edificios, esperan la entrada de algún inquilino para seguirlo.

Las víctimas, que jamás hubieran sospechado de un par de jóvenes tórtolos, no se preocupan de la romántica presencia dentro del inmueble, donde son encañonados y despojados de sus joyas y dinero en efectivo por los poco cariñosos delincuentes.

Gran consumo de refrescos "Cola" hay en México

México, febrero 11 (UPI). Los mexicanos consumen la sexta parte de la producción mundial de Coca-Cola y una cuarta parte de la producción de la Pepsi-Cola, reveló hoy un estudio del Instituto Nacional del Consumidor.

El reporte indicó que la producción mexicana de refrescos en 1982 alcanzó más de 22 mil millones de botellas, 50 por ciento más que en 1978 y 100 por ciento más, comparado con la producción de 1976.

Estas cifras colocan a México en el segundo lugar de

Pasa a la página 7



PUENTE. Bonn, febrero (DaD). Uno de los cuadros del pintor expresionista alemán Max Beckmann, que el centenario de su nacimiento se cumple el 12 de febrero. Beckmann afirmaba que sus cuadros pretenden revelar lo que hay tras la "llamada realidad", buscando un puente entre lo visible y lo invisible.

Nueva generación de armas nucleares E.U.

Livermore, California, febrero 11 (UPI). Estados Unidos está construyendo la tercera generación de armas nucleares en este laboratorio, decenas de ingenieros y estrategas militares y científicos trabajan arduamente

en el proyecto, sueñan con poner punto final a la carrera atómica.

Pero los críticos opinan que este programa no funcionará, dan sus razones.

En esta segunda parte, Pasa a la página 7

Coser el estómago es remedio para obesos

Boston, febrero 11 (UPI). Para los obesos que ya probaron en serio pero sin resultados todas las dietas, la única alternativa puede ser una operación para coserles con grapas el estómago, dijeron

hoy médicos que compararon la dieta con la cirugía.

La operación, denominada Gastroplastia o procedimiento de engrapado gástrico, es muy común y cada año

Pasa a la página 10

Sigue destrucción de selva mexicana

San Cristóbal de Las Casas, México, febrero 11 (UPI). Una estudiosa de la ecología advirtió que la selva lacandona en el sureste de México, está amenazada por la destrucción total a menos que el gobierno actúe rápidamente para prote-

gerla. Gertrude Duby Blom, nacida en Suecia, inició sus exploraciones en el denso bosque localizado en el remoto estado sureño de Chiapas en 1943, y estima que por lo menos la mitad

Pasa a la página 5



SERVICIO CIVIL. Bonn, febrero. (DaD). Jóvenes alemanes practican gustosamente el servicio civil en un hospital de ancianos de esta ciudad. Recientemente fue aumentado de 16 a 20 meses al servicio que deben prestar en diversos hospitales, principalmente de minusválidos, y los alemanes lo han recibido con alegría.